



Beratungsstelle Pflegestützpunkt,

ALBSTADT

Beratungsstelle Pflegestützpunkt, Stadt Albstadt

zuständig für den Mittelbereich Albstadt

kostenlos, unabhängig, neutral

Warum ist das Thema „Älter werden“ so relevant?

- Doppelte Alterung – gestiegene Lebenserwartung, auch die Erwartungen an das Leben selbst!
- 3,4 Mio. Menschen sind pflegebedürftig
- 3/4 aller Pflegebedürftigen werden von Angehörigen gepflegt
- Gleichzeitig Individualisierung der Familie – Pflege „dünnt“ aus
- demenzielle Erkrankungen - 48% der Pflegebedürftigen
- “die Pflege“ gibt es nicht!

Zielgruppen unserer Beratung:

- Angehörige
- Pflegebedürftigen selbst
- Interessierte Öffentlichkeit

! Orientierungshilfe

Öffentlichkeitsarbeit



- Vorträge in Firmen, Institutionen, Gremien und Gruppierungen aller Art zum Thema Prävention, rechtliche Vorsorge und Inhalte der Beratungstätigkeit
- Gesundheitsmessen, Präventivtage an Krankenhäusern
- themenorientierte Aktions- und Infotage
- Netzwerkarbeit – regional und überregional

Themen in der Beratung:

- Akutsituation
- Planung von Pflege (ambulant, stationär...)
- Unterstützung bei der Organisation von Pflege
- Finanzierung von Pflege (Pflegegrad, Hilfe zur Pflege, Unterhalt...)
- Entlastung für Angehörige
- Vorsorge/Präventivberatung

Leuchttürme in der Beratung

„Gestern war ich noch ganz kopflos vor Sorge – heute nun weiß ich, was und wie wir das, in welcher Reihenfolge organisieren können!“



Kritische Situationen in der Beratung

„Ich kann doch meinem Vater nicht sagen, dass er nicht mehr Autofahren darf!“



Ihre Fragen!



SKSS, 9.Juli 2020, Beratungsstelle Pflegestützpunkt

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit

Bleiben Sie weise, zuversichtlich und gesund!